

Fotoclub Filderstadt
Text fürs Amtsblatt Nr. 24/2007

Am 24. Mai wurden die Arbeiten der Jugendlichen bewertet. Die Jury hatte es dabei an einem Abend mit den drei Wettbewerben des ersten Halbjahrs zu tun. Die beiden ersten Wettbewerbe gewann Cathrin Steck, beim 3. Wettbewerb gab es eine Überraschung. Gabriel Senftle nahm zum ersten Mal teil und gewann mit einer eindrucksvollen Makroaufnahme.

Das abgebildete Foto von Cathrin erzielte die meisten Punkte bei diesen niveaувollen Wettbewerben.



Vorankündigung: Am Sonntag, 18. November 2007 findet in der Filharmonie der **Filderstädter Fototag** statt.